

COLEGIO PARROQUIAL DEL SANTO CURA DE ARS

Trabajo del libro del Mio Cid

Presentado Por: Daniel Felipe Franco Gutiérrez

Presentado a la profesora: Diana Calcetero

Grado: Sexto

Bogotá, Marzo 25 de 2021

Resumen del Segundo Cantar

En los capítulos de este cantar podemos ver que el Cid después de haber conquistado muchos lugares y haber ganado muchas batallas y donde le quedaron muchas riquezas.

Decide partir a Valencia para conquistarla y de esta manera por fin ganarse el perdón del Rey Alfonso sexto ya que si esto sucede España quedaría toda para el Rey y así él podría demostrar que es fiel a su reinado y que pelearía por el rey hasta la muerte.

Cuando llega a Valencia se enfrenta en una batalla muy fuerte pero el Cid con sus tres compañeros de batallas y sus tropas tenían una estrategia que les podría funcionar, de esta manera se enfrentan al Rey Moro y a todos su ejército venciendo, ganando con esto prestigio, fama, poder, reconocimiento y lo expulsa de Valencia e impone allí el cristianismo.

Cuando ya ha conquistado Valencia el Cid, decide enviar a su mejor amigo y primo Minaya Álvarez Fañez, para que hable e interceda por él, para que el Rey lo perdone y le permita visitar a su familia, ya que lleva mucho tiempo sin ver a sus hijas y a su esposa y le hacen mucha falta y le pide que le entregue unos caballos y otros presentes como regalo.

Cuando Minaya llega a donde estaba el Rey Alfonso Sexto después de buscarlo por muchos lugares le hace muchas venias y le da un beso en la mano. Con mucho respeto le entrega los presentes que le envía el Cid junto con el mensaje que le llevaba de poder ver a la familia y le cuenta que también vencieron y conquistaron a Valencia.

El Rey Alfonso Sexto muy complacido con el mensaje y sobretodo con lo que había hecho el Cid para conquistar su perdón, permite verlas y también le pide que le comunique que lo perdona y que le devolverá todo lo que le fue retenido cuando lo expulsaron del reino.

El amigo del Cid Alvarez Fañez parte para donde está el Cid y le cuenta todo lo que dijo el rey, el Cid se pone muy feliz y contento sobre todo porque podría ver otra vez a la familia y por qué el rey estaba muy complacido con sus regalos y por la lealtad que le había demostrado para con su reino.

El Rey Alfonso manda a que saquen a doña Ximena y a las hijas del Cid del monasterio y las regresen a la casa, el Cid llega a visitar a sus hijas y su esposa, y les pide que lo acompañen a las orillas del río Tago donde se encontraría por fin cara a cara con el Rey Alfonso Sexto después de que él lo había desterrado ellos partes para allá.

El rey Alfonso también partía para encontrarse con el Cid cuando lo encuentran los infantes Diego y Fernando González que eran sobrinos del conde García Ordoñez, la persona que

había difamado al Cid y el que había hecho que el Rey ya no confiara en él y lo desterrará del palacio y el pueblo.

Los infantes estaban enterados de toda las riquezas, fama y poder que tenía ahora el Mío cid y deciden pedirle al Rey que les conceda la mano de las señoritas Elvira y la señorita Sol si el rey les decía que si se podrían casar con las hijas del Mío Cid y ellos pensaban que podrían obtener muchas cosas del Mio Cid.

Al Rey Alfonso le agrado mucho la idea y les dijo que sí, que él les concedía la mano para que se pudieran casar con Elvira y Sol, a pesar de que se sabía que a Rodrigo Díaz de Vivar no le iba a gustar mucho por lo que había pasado con el tío de los infantes Diego y Fernando, pero de todas manera dijo que sí.

Cuando llego a ver al Cid y a la familia el Rey Alfonso Sexto le dice al Cid que las hijas se casarían con los infantes Diego y Fernando, a Rodrigo Díaz de Vivar no le agrada mucho la idea, pero como nunca le había dicho que no al Rey y como la había acabado de perdonar y le había devuelto todo lo que le pertenecía no dijo nada y respeto la voluntad del Rey.

A pesar de que sabía que los infantes eran muy perezosos y no eran nada valientes, que eran sobrinos de la persona que más daño le había hecho no dijo nada y permitió que sus hijas se casaran con ellos

GLOSARIO DE PALABRAS

- Huesca : Fuertes Lluvias
- Almenar : Construir muros o edificios
- Burriana : Corriente Fluvial de Rio
- Murviedro : Moros viejos o ruinas Romanas
- Campeador : Sobre salían en el campo de batalla
- Mesnadas : Sobre salían en el campo de batalla
- Mesnadas : Hombres armados en la edad media
- Arenga : Discurso solemne y elevado que se pronuncia
- Emires : Príncipe o jefe militar